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先
日
、
西
荻
北
四
丁
目
九
番
付
近
の
交
差
点
が
危
険
な
状

態
と
な
っ
て
お
り
、
改
善
し
て
ほ
し
い
と
い
う
要
望
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。
さ
っ
そ
く
現
場
を
調
査
し
た
と
こ
ろ
、
路
線

バ
ス
が
走
行
し
、
自
転
車
と
歩
行
者
が
頻
繁
に
行
き
交
う
な

ど
、
交
通
量
が
多
い
交
差
点
で
し
た
。
近
隣
に
は
区
保
育
室

も
あ
り
、
朝
夕
の
送
迎
時
に
は
危
険
な
状
況
も
見
受
け
ら
れ

ま
し
た
。
ま
た
、
横
断
歩
道
の
道
路
標
示
が
消
え
か
か
っ
て

い
る
部
分
も
あ
り
ま
し
た
。

杉
並
区
に
連
絡
し
た
と
こ
ろ
、
当
該
地
域
の
現
場
を
調
査

し
た
と
の
こ
と
で
、
警
察
と
連
携
の
う
え
、
〝
横
断
歩
道
の

道
路
表
示
部
分
は
年

内
の
補
修
が
検
討
〟
”

さ
れ
て
い
る
と
の
回

答
を
得
ま
し
た
。
ま

た
、
注
意
喚
起
の
看

板
設
置
な
ど
も
含
め
、

交
差
点
の
危
険
解
消

に
向
け
た
要
望
を
寄

せ
て
ほ
し
い
と
の
こ

と
で
し
た
。

引
き
続
き
、
地
域
住
民
の
声
も
踏
ま
え
て
、
交
差
点
問
題

の
解
決
に
向
け
て
対
応
を
検
討
し
て
い
き
ま
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
配
布
を
始
め
て
か
ら
一
三
〇
〇
通
を
超
え
る

返
信
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。
ぜ
ひ
、
多
く
の
皆
さ
ん
の
ア

ン
ケ
ー
ト
へ
の
ご
協
力
を
お
願
い
し
ま
す
。

ま
た
、
身
近
に
、
お
困
り
ご
と
が
あ
れ
ば
、
お
気
軽
に
ご

連
絡
く
だ
さ
い
。

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください

みなさんから寄せられた声を届け

地域の要求実現に向け全力！

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
区
民
ア
ン
ケ
ー
ト

に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。
ア
ン
ケ
ー
ト
に
は
日
常
の

困
り
ご
と
や
地
域
問
題
の
解
決
を
求
め
る
要
望
が
書

き
込
ま
れ
て
い
ま
す
。

西
荻
北
四
丁
目

危
険
な
交
差
点
の
改
善
へ

年
内
に
道
路
表
示
の
補
修
を
検
討

み
な
さ
ん
の
声
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い

日本共産党杉並区議団アンケート実施中
アンケートは各家庭にポス
ティングされます。ご記入
のうえ、添付した封筒に入
れ、投かんしてください。
切手は不要です。ＦＡＸ・

Ｗｅｂでも受け付けていま
す。

http://www.jcp-suginami.org/

※回答はお一人につき一回です。

←Ｗｅｂアンケー

トはこちらから



11
月
１
日
～
３
日
ま
で
、
夢
の
島
公
園
で
開
か
れ
た
赤

旗
ま
つ
り
は
３
日
間
で
15
万
人
が
参
加
。
杉
並
か
ら
は
約

６
０
０
人
が
参
加
し
、
大
成
功
を
お
さ
め
ま
し
た
。
初
日

は
あ
い
に
く
の
雨
と
な
り
ま
し
た
が
、
２
日
目
、
３
日
目

は
天
気
に
も
恵
ま
れ
、
多
く
の
参
加
者
で
に
ぎ
わ
い
ま
し

た
。
志
位
委
員
長
の
講
演
、
八
代
亜
紀
さ
ん
の
歌
な
ど
、

ど
れ
も
大
盛
況
で
し
た
。

杉
並
地
区
の
テ
ン
ト
び
ら
き
で
は
、
杉
並
地
区
委
員
長
、

吉
田
都
議
、
区
議
団
が
あ
い
さ
つ
。
来
年
４
月
の
い
っ
せ

い
地
方
選
挙
勝
利
へ
の
決
意

を
語
り
ま
し
た
。

熱気あふれた赤旗まつり １５万人が参加

ま
つ
り
へ
の
ご
参
加
、
ご
協
力

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

く
す
や
ま
美
紀
地
域
後
援
会
主
催
で
、

11
月
10
日
、
日
帰
り
バ
ス
旅
行
が
行
わ

れ
、
34
名
の
参
加
で
河
口
湖
に
行
っ
て

き
ま
し
た
。

昭
和
41
年
の
台
風
災
害
で
失
わ
れ
た

茅
ぶ
き
集
落
を
40
数
年
の
歳
月
を
経
て

再
生
し
た
「
西
湖
癒
し
の
里
根
場
（
ね

ん
ば
）
」
を
見
学
。
河
口
湖
畔
で
は
色

鮮
や
か
に
染
ま
っ
た
紅
葉
を
満
喫
し
、

親
睦
を
深
め
ま
し
た
。

杉
並
地
区
の
テ
ン
ト
開
き
に
て

藤原淳一元区議も岡山から駆けつけ、

杉並のテントに立ち寄ってくれました。

茅葺きの里根場にて

選
挙
勝
利
に
向
け
て

杉並区議会の請願・陳情の審査率がきわめて低いことが
問題となっています。(審査状況は下表）
これまでに各委員会において適切に審査された請願・陳

情は１５件。審査率は１２％にしかすぎません。請願・陳
情は、住民が行政に直接要望を申し出ることのできる大切
な権利であり、審査をすることは議会の重要な責務です。
請願・陳情は審査の決定は、委員長の裁量であり、この

間、党区議団が委員長となっている委員会では、積極的な
審査を実現しています。区民の切実な要望を受け止め、速
やかに審議されるよう、引き続き求めていきます。

請願・陳情審査率の問題
共産党区議団が委員長になり改善も！

紅葉の富士河口湖へ
後援会バス旅行

今季議員任期開始～2014年第三回定例会開会前の状況（9月時点）

付託委員会 付託数 審査数 取り下げ みなし不採択※②

総務財政 ４２ ２ １１

区民生活 ６ ※①１ １

保健福祉 ３８ ６ ４

都市環境 ７ １

文教 ２２ ５ ２ １

議会運営 ４ ２

災害対策 ２ １

道路交通 ２ １

予算特別 ２ ２

※①同一陳情の継続審査は、審査１階としている。

※②同一趣旨、同一目的の議案等が議決された場合、「採択」

又は「不採択」とみなして処理する取扱いとのこと。


